





Lo asesinan en casa de cambio

Información extraoficial sugiere que la muerte pudo haber sido por un asalto

EXZAEL BECERRIL / LA VOZ www.periodicolavoz.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - Una persona fue hallada sin vida en el interior de una casa de cambio ubicada en la colonia Buena Vista Sur, sobre la Avenida Román Cepeda. El descubrimiento ocurrió la tarde del miércoles, desatando una gran moviliza-

ción policiaca.

Elementos de la Policía Municipal, la Agencia de Investigación Criminal y la Policía Estatal acudieron al lugar tras recibir el reporte. Al llegar, confirmaron que la persona, identificada como Javier Estrada Castañeda, propietario del establecimiento, ya no presentaba signos vitales.

El cuerpo fue encontrado por un empleado, tirado boca abajo en el baño y en un charco de sangre.

LOCAL / PÁG. 2





ALFONSO GERARDO MIRANDA GUARDIOLA

Jura nuevo obispo de PN

Miranda Guardiola se comprometió a cumplir con las tareas apostólicas asignadas a los obispos, destacando su intención de enseñar, santificar y guiar al pueblo de Dios



REDACCIÓN / LA VOZ www.periodicolavoz.com.mx

NEGRAS. PIEDRAS COAH. - En una emotiva ceremonia celebrada en la Catedral Mártires de Cristo Rey, el Nuncio Apostólico, Joseph Spiteri, ofició el juramento de fidelidad y la profesión de fe del nuevo obispo de la Diócesis de Piedras Negras, monseñor



Miranda Guardiola se comprometió a cumplir con las tareas apostólicas asignadas a los obispos, destacando su intención de enseñar, santificar y guiar al pueblo de Dios.

Guardiola. Este solemne región. acto marca el inicio del liderazgo espiritual de Miranda Guardiola en la

Alfonso Gerardo Miranda comunidad católica de la

Durante la ceremonia, tras recitar el credo, el obispo Alfonso Gerardo Miran-



da Guardiola expresó su compromiso con la Iglesia Católica y el sumo pontífice, manifestando su lealtad y dedicación a las enseñanzas y mandatos eclesiásticos.

"Con plena libertad, acataré la suprema autoridad de la iglesia en la persona del hermano pontífice, llevaré a cabo sus mandatos y defenderé con diligencia su autoridad", afirmó el nuevo obispo.

LOCAL / PÁG. 2



CON GRANDES OBRAS

Fortalece Manolo su equipo de trabajo

Entrega Gobernador nombramientos a nuevos subsecretarios y directores





@periodico_lavoz



Fallece mujer presuntamente debido a dengue en PN.

EN SALTILLO

Alista PJF en Coahuila protesta por Reforma

HILDA SEVILLA / LA VOZ

SALTILLO, COAH. - Aldo Cruz Maldonado, secretario del Juzgado 5 del Distrito del Poder Judicial de la Federación (PJF) en Saltillo, anunció que los integrantes del Poder Judicial Federal de Coahuila se preparan para llevar a cabo una marcha pacífica el próximo 6 de agosto.

Esta manifestación busca expresar su oposi-

ción a la Reforma Judicial promovida por el Presidente Andrés Manuel López Obrador y los legisladores de Morena.

La marcha, que también invita a la ciudadanía a participar, comenzará en el Colegio La Paz, ubicado en la Avenida Universidad, y concluirá en el Bulevar Venustiano Carranza, frente al Instituto Tecnológico de Saltillo.



Cruz Maldonado subrayó la importancia de difundir este evento, organizado por la coordinación noreste de trabajadores del PJF, en el

contexto del diálogo nacional que la Cámara de Diputados planea llevar a cabo ese mismo día.

LOCAL / PÁG. 2

EN PIEDRAS NEGRAS

Fallece mujer presuntamente por dengue

EXZAEL BECERRIL / LA VOZ www.periodicolavoz.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - Maricela Berenice Regino Hernández una mujer de 39 años, perdió la vida el martes en la clínica del ISSSTE de Piedras Negras, tras sufrir una falla multiorgánica aparentemente provocada por el Den-

Regino Hernández había buscado inicialmente atención médica en la Clínica México, un centro de salud privado. Sin embargo, debido

al rápido deterioro de su condición, fue trasladada al ISSSTE, donde lamentablemente falleció.

Las autoridades de la Secretaría de Salud están investigando el expediente clínico de Maricela y revisando los informes de las distintas unidades médicas que la atendieron, con el fin de confirmar la causa exacta de su muerte.

Cabe mencionar que apenas la semana pasada en el municipio de Zaragoza una maestra de aquel municipio perdió la vida a consecuencia del dengue, enfermedad trasmitida por la picadura del mosco.

